



Urlaubsgefühl trotz Demenz in Bad Ischl

(Bad Ischl, 24.8.2023) „Endlich einmal eine Auszeit genießen“, „die Erinnerung von Urlaub wie er früher war aufleben lassen“, „etwas lernen für die Zeit daheim“, diese Punkte werden oft als Motivationsgründe für den MAS Alzheimerurlaub genannt. Bad Ischl als europäische Kulturhauptstadt 2024 könnte ein weiterer, guter Grund sein, um zum MAS Alzheimerurlaub in die Kaiserstadt zu kommen.

Damit es wieder echte Ferien werden und auch Angehörige ihre freie Zeit genießen können“, hat das MAS Alzheimerhilfe-Team rund um Amelie Seidl wieder ein Demenz-Entlastungsprogramm zusammengestellt, das weit über den Urlaub hinaus wirkt. Diese Qualität des MAS Alzheimerurlaubs wird auch durch die TÜV-Zertifizierung bestätigt. Für Schnellentschlossene gibt es im November, 12.11.-19.11. noch Restplätze. Der September- bzw. Oktobertermin ist ausgebucht. Anmeldungen und Fragen bei Amelie Seidl: Tel.: +43 (0)664 – 529 05 76, amelie.seidl@mas.or.at, www.alzheimerurlaub.at

Weil diese Urlaube auch innerhalb der Familie immer eine gewisse Vorbereitung und Vorlaufzeit benötigen, hier auch schon die Termine für das Frühjahr 2024:

07.04.2024 – 14.04.2024; 12.05.2024 – 19.05.2024 und 23.06.2024 – 30.06.2024

Kontakt

Amélie Seidl

Leitung MAS Alzheimerurlaub der MAS Alzheimerhilfe

A-4820 Bad Ischl, Lindaustraße 28

Tel.: +43 6132/21410 - +43 664/529 0576

E-Mail: amelie.seidl@mas.or.at

Web: www.alzheimerhilfe.at